

Wir erinnern an das Europäische Jahr 2010 gegen Armut

Eingereicht von detlef am 04. Jul 2010 - 11:20 Uhr



Zur Erinnerung: Wir haben 2010 das Europäische Jahr gegen [Armut](#) und soziale Ausgrenzung (EJ2010). Es ist Anfang Juli, zweite Halbzeit im Europäischen Jahr.

Millionen betroffener BundesbürgerInnen hatten (vielleicht) gehofft, daß in diesem Jahr von Seiten der Regierung etwas Greifbares, Positives gegen die Folgen von [Arbeitslosigkeit](#) und Armut unternommen werden würde - bisher absolut *Fehlanzeige*.

Außer müden Erklärungen und ein paar dürftigen Projektunterstützungen nichts wirklich Hoffnungsvolles in Sicht. Das ist nicht mal der sprichwörtliche Tropfen auf den heißen Stein, eine Enttäuschung mehr für alle Betroffenen! 😞

Soziales Dorf (h4in) - [Armut](#) | [Arbeitslosigkeit](#) | [Krankheit](#)

Soziales Dorf (h4in) - [Tweet](#) | [EJ2010](#) | [Weltgesundheitsstag](#)

Anmerkungen:

FOTO: [Thorben Wengert / pixelio.de](#)